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AG Verkehr

„Der Ausbau der Schiene muss
schneller werden“
In der aktuellen Folge des Podcasts "Lage der Fraktion" ist Dorothee Martin,
die  verkehrspolitische  Sprecherin  der  SPD-Fraktion,  zu  Gast.  Sie  erklärt,
warum  das  neue  Deutschlandticket  revolutionär  ist,  wie  der  öffentliche
Nahverkehr  und  die  Bahn  attraktiver  werden  können  –  und  wie
Verkehrsminister  Wissing  die  Klimaziele  schneller  erreicht.

Hier finden Sie die aktuelle Episode: https://www.spdfraktion.de/podcast. Gerne können
Sie  daraus  zitieren  oder  Audio-Ausschnitte  für  Ihre  redaktionelle  Berichterstattung
verwenden. (Die "Lage der Fraktion“ gibt es fast überall, wo es Podcasts gibt.)

Dorothee Martin…

...zum Deutschlandticket:

„Dass wir die Weichen für ein bundesweit gültiges Ticket für Nah- und Regionalverkehr
gestellt haben – das ist wirklich eine Revolution. Es gibt über 70 Verkehrsverbünde in
Deutschland.  Wir  haben  Hunderte  von  verschiedenen  Tarifsystemen.  Und  wir
konzentrieren das jetzt auf ein deutschlandweit gültiges Ticket.“ (ab Minute 05:34)

„Wir  haben  das  ganz  klare  Ziel,  dass  das  49-Euro-Deutschlandticket  das  49-Euro-
Deutsch landt icket  b le iben  w i rd .  Es  i s t  gut ,  dass  w i r  im  Zuge  des
Regionalisierungsgesetzes mitverhandelt haben, dass wir als Parlamentarier:innen auch
über die weitere Preisgestaltung mitreden.“ (ab Minute 11:32)

…zur Planungsbeschleunigung:

„Der  Ausbau  der  Schiene  muss  schneller  werden.  Wasserwege  spielen  eine  ganz
wichtige Rolle. Wir haben auch auf der Straße teilweise völlig überlastete Strecken und
Brücken, die uns fast zusammenbrechen und die wir schneller sanieren müssen. Die
kann man nicht ganz rausnehmen. Die Vorschläge, alles gleichwertig zu behandeln,
funktionieren nicht. Man hat nicht alle Planungs- und Ingenieurskapazitäten dieser Welt.
(23:05)

„Priorität  muss die Schiene haben. (...)  Sie ist  im Personen- und Güterverkehr das
Verkehrs- und Transportmittel der Zukunft. Darauf muss der Fokus liegen mit einer
intelligent verknüpften Mobilität.“ (ab Minute 25:45)

...zu den Klimaschutzzielen im Verkehrssektor:

„Ich  wünsche  mir,  dass  das  Verkehrsministerium  endlich  das  Klimaschutz-
Sofortprogramm  auf  den  Tisch  legt.“  (ab  Minute  27:09)

„Mich haben die Zahlen des Umweltbundesamtes nicht überrascht. Die Bilanz offenbart,
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dass wir jetzt wirklich mit der Umsetzung in die Puschen kommen müssen.“ (ab Minute
27:09)

„Den Fokus auf die Schiene, Wasserwege, Fahrrad, alternative Angebote zum Auto, mit
einer Antriebswende auch im Schwerlastverkehr zu legen: Dass das zusammen geht,
muss sich wirklich in einem Klimaschutz-Sofortprogramm zeigen.“ (ab Minute 27:09)


